

Rencontres de la Réserve citoyenne des Hauts-de-Seine

Les membres de la réserve citoyenne des Hauts-de-Seine étaient réunis à l'initiative de Philippe Wuillamier, directeur académique des services de l'Éducation nationale, mardi 10 novembre dans les locaux de la préfecture, en présence de Yann Jounot, préfet des Hauts-de-Seine, de Marc Vigié, inspecteur d'académie- référent académique de la réserve citoyenne et d'Isabelle Callard, proviseure vie scolaire.



Dans le mouvement de la grande mobilisation de l'École pour les valeurs de la République, une réserve citoyenne a été créée dans chaque académie. Lancée le 12 mai 2015, elle permet à toutes les bonnes volontés de la société civile de s'engager aux côtés des enseignants et des équipes éducatives pour promouvoir les valeurs de la République.

Cette rencontre a été l'occasion de remercier chaleureusement les nombreux volontaires de la réserve citoyenne prêts à intervenir dans les écoles et les établissements du département. La réserve des Hauts-de-Seine compte 191 membres dont 140 sont domiciliés dans le département. Les principaux Ambassadeurs de la réserve citoyenne chargés de diffuser le plus largement possible la démarche d'engagement aux côtés de l'École, étaient présents.

Pour plus d'informations consultez :

www.lareservecitoyenne.fr